

	<p>Objekt: Spielzeug-Abschleppwagen</p> <p>Museum: Korallen- und Heimatmuseum Nattheim Neresheimer Straße 9 89564 Nattheim 07321-73248 u. 9784-0 museum@nattheim.de</p> <p>Sammlung: Ortsgeschichte</p> <p>Inventarnummer: 2000/0080</p>
--	--

Beschreibung

Abschleppwagen mit kleinem Hebekran. Hersteller unbekannt; Bemalung nicht original. Das kleine Fahrzeug wurde dem Museum 2000 vom Gemeindecindergarten übergeben. Der erste Kindergarten in Nattheim wurde 1918 auf Initiative von Paula Schultes, der Frau des Zigarrenfabrikanten Karl Schultes, eingerichtet, die die Kinder der Zigarrenmacherinnen während der Arbeitszeit gut aufgehoben wissen wollte. Sie förderte ihn ideell und auch finanziell. Möglicherweise stammt der Abschleppwagen aus diesem, bis 1968 existierenden ersten Nattheimer Kindergarten.

Grunddaten

Material/Technik:

Metalle, Blech, Holz

Maße:

H 24 cm; B 19 cm; T 47 cm

Ereignisse

Hergestellt wann 1930er Jahre
 wer
 wo

Schlagworte

- Blechspielzeug
- Spielwaren